

## ABSTRAK

M. Nursalam. 2018. *Efektivitas Pembelajaran Matematika Melalui Penerapan Model Kooperatif Tipe Snowball Throwing Pada Siswa Kelas X MA Muallimin Muhammadiyah Makassar*. Skripsi. Jurusan Pendidikan Matematika Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing I Dr. Djadir, M.Pd dan pembimbing II Muhammad Rizal Usman, S.Pd., M.Pd.

Masalah utama dalam penelitian ini yaitu bagaimana menerapkan model kooperatif tipe *Snowball Throwing* untuk mengefektifkan pembelajaran matematika pada siswa kelas X MA Muallimin Muhammadiyah Makassar. Penelitian ini bertujuan untuk mengefektifkan pembelajaran matematika dengan model *Snowball Throwing* pada siswa kelas X MA Muallimin Muhammadiyah Makassar. Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian pra-Eksperimen (*Pre experimental design*) dengan rancangan penelitian yang digunakan adalah *Pre – test and Post – test Group Design*. Prosedur penelitian meliputi tahap persiapan, tahap pelaksanaan, dan tahap akhir. Subjek dalam penelitian ini adalah siswa kelas X MA Muallimin Muhammadiyah Makassar sebanyak 15 orang. Hasil penelitian menunjukkan bahwa pada *pre-test* yang tuntas secara individu dari 15 siswa tidak ada siswa yang memenuhi KKM atau rata-rata diperoleh sebesar 100% berada pada kategori sangat rendah, sedangkan secara klasikal belum terpenuhi. Pada *post-test* dari 15 siswa terdapat 13 siswa telah memenuhi KKM dan 2 siswa belum memenuhi KKM, sedangkan secara klasikal sudah terpenuhi yaitu nilai rata-rata yang diperoleh sebesar 86% atau berada dalam kategori tinggi dengan nilai rata-rata yaitu 82 dari skor ideal dengan skor tertinggi 100 dan skor terendah 50 dengan standar deviasi sebesar 15.6.

Berdasarkan hasil penelitian di atas, dapat disimpulkan pembelajaran matematika melalui model kooperatif tipe *Snowball Throwing* efektif diterapkan pada siswa kelas X MA Muallimin Muhammadiyah. Hal tersebut dapat dilihat dari peningkatan hasil belajar dan antusiasme siswa dalam belajar

**Kata kunci:** pembelajaran matematika, model kooperatif tipe *Snowball Throwing*.